



Regierungsratsbeschluss vom 10. März 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Verkehrsdrehscheibe Schweiz Infrastruktur
Ausstellung Verkehrsdrehscheibe Schweiz

P200253

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Verkehrsdrehscheibe Schweiz für die Infrastruktur- und Ausstellungserneuerung des Museums Verkehrsdrehscheibe Schweiz, die im Jahr 2021 erfolgt, einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 200'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Infrastruktur- und Ausstellungserneuerung des Museums Verkehrsdrehscheibe Schweiz einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 200'000 Franken bewilligt. Der Verein Verkehrsdrehscheibe Schweiz wird die Entwicklung der Rheinschifffahrt an einer Vielzahl von historischen und aktuellen Modellen, Illustrationen und Informationen zeitgemäss und spielerisch vermitteln. Die neue Ausstellung konzentriert sich verstärkt auf die zentrale Bedeutung des Basler Hafens als Verkehrsdrehscheibe Schweiz. Ein grosser Teil der Wissensvermittlung wird mittels aktueller Museumstechnik (u.a. Hörstationen, Touchscreens, interaktiven Stationen) erfolgen. Im April 2021 will der Verein Verkehrsdrehscheibe Schweiz sein Museum neu eröffnen.

